

# *Ponts d'Amour dialogue avec les Cubains résidant en Italie*

---

Image not found or type unknown

Milan, Italie, 17 décembre (RHC) Une représentation de l'organisation solidaire Puentes de Amor (Des Ponts d'Amour en français), dirigée par son fondateur et coordinateur, Carlos Lazo, a rencontré des Cubains résidant dans des villes du nord de l'Italie.

L'une des participantes au colloque était Ada Galano, dirigeante de la Coordination nationale des Cubains résidant en Italie, qui l'a décrite comme "une rencontre très fructueuse" à laquelle assistaient également des Italiens amis de l'île.

C'était une conversation très amicale, un échange d'expériences sur les actions menées par eux et nous en fonction de la levée des mesures coercitives unilatérales imposées par les États-Unis qui pèsent sur le peuple cubain, a-t-elle souligné.

Dans un dialogue avec Prensa Latina, Carlos Lazo a déclaré que les premières heures de son séjour et de celui de son entourage dans le pays européen a dépassé les attentes, car il n'imaginait pas qu'ils allaient être accueillis avec tant d'affection pour Cuba et rencontrer tant de jeunes avec tant de désir de lutter pour la justice sociale et pour un monde meilleur.

Le professeur cubano-américain a notamment mentionné la réunion tenue la veille à Turin avec des membres de l'Agence pour l'Échange Culturel et Économique avec Cuba (Aicec), présidée par Michele Curto, et le Train de la Mémoire.

Dans ce sens, Lazo a été ému "par l'enthousiasme, la joie et l'organisation que j'ai trouvé ici".

Aicec, Puentes de Amor (Ponts d'Amour), Conaci, la Communauté Sant'Egidio, AsiCuba Umbria, le Réseau Sain, Juste et Solidaire et la Ligue Missionnaire Étudiante parrainent l'initiative "Un chemin d'amour".

La randonnée commencera demain dans la ville d'Assise, berceau de saint François, connu pour son humilité, son altruisme et son attachement à la nature.

Depuis cette ville située dans la région de l'Ombrie, Lazo et d'autres participants à l'événement entreprendront dimanche un pèlerinage à pied de plus de 100 kilomètres, d'une durée de quatre jours jusqu'à Rome.

L'objectif, ont indiqué les organisateurs, est de demander la fin du blocus des États-Unis contre Cuba, le respect des résolutions de l'Assemblée générale de l'ONU, la réconciliation entre tous les Cubains et la paix entre les peuples d'Amérique et le reste du monde. (Source :PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280163-ponts-damour-dialogue-avec-les-cubains-residant-en-italie>



**Radio Habana Cuba**